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La ciudad de la impunidad
Los casos Martí Vargas Wallace y Equihua tienen en común la corrupción
y mediocridad de nuestras instituciones que sólo generan zozobra y mientras
todo sigue igual en la lucha antisecuestro Ebrard se destapa para la grande

MientrasMarcelo Ebrard ftiturea sobre sucandidatura a la Presidencia en 2012

nuestra ciudad se corroe por el virus de
la influenza y la inseguridad Como bien
dijo Alejandro Martí la epidemia de se
cuestros es peor pues la autoridad no
parece encontrar la vacuna contra ello

no existe manera alguna de vacunarse contra ese virus ni si
quiera al contratar elementos de seguridad El fondo del pro
blema sigue siendo la impunidad y la corrupción incubadas en
las instituciones de procuración dejusticiay las corporaciones
policiacas En tanto las estadísticas sigan del lado de la delin
cuencia la lucha seguirá perdida Para nuestras autoridades la
más reciente pérdida de una vida la de Marco Antonio Equihua
Kiwi en un caso similar al de Fernando Martí en el que existe la
presunción de participación de elementos policiacos no ha si
do más que una cifra más A pesar de que el GDF sabía de dos
casos previos de secuestro vinculados con la Central de Abas
to no hizo nada como no ha hecho nada después del caso Martí
o del News Divine A pesar de que el 25 de noviembre de 2008
el procurador del DF publicó en la Gaceta del DFel Acuerdo
A 012 2008 con el que se creaba la Fiscalía Especial de In
vestigación para Secuestros el 29 de enero se vencieron los 45
días hábiles para su entrada en operación Atrás quedaron las
promesas de contar con un fiscal una unidad de manejo de cri
sis y negociación otra de análisis táctico una unidad de inves
tigación de campo y otra de intervención especializada De
hecho en la sede de la Fiscalíapara la Seguridad de las Perso
nas e Instituciones en Azcapotzalco aun costado del Institu
to de Formación Profesional de la PGJDF el personal ha seña

lado que carecen hasta de teléfonos El compromiso del GDF
con la lucha antisecuestro es tal que la PGJDF informó que
se prevé que sea hasta finales de agosto cuando la nueva área
pueda trabajar como se había planeado Es ahí donde la muer
te de Equihua es imputable directamente a esa negligenciay
esa demora Es más la única meta que ha alcanzado la PGJDF
en materia antisecuestro ha sido el viaje en febrero del direc
tor de la Policía Judicial del DF Jesús Jiménez Granados a Co
lombia para conocer las técnicas utilizadas por la policía de
ese país en el combate al secuestro que lo llevó a su regreso a
prometer que el DF contaría con la mejor unidad de su tipo en
el mundo De estas estadísticas nada dice la PGJDF pero eso
sí se solidariza con lqs deudos de Equihua declarando que el
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numero de secuestros ha bajado en nuestra ciudad pues las 26
denuncias a mayo de este año representan un avance con res
pecto a las 64 a mayo del año pasado La cifra no se sostiene
pues según José Antonio Ortega del Consejo Ciudadano para la
Seguridad Pública y Justicia Penal van en aumento al pasar
de 102 en 2007 a 139 en 2008 ¿Qué es lo que tienen en común
Fernando Martí Silvia Vargas Hugo Alberto Wallace y Marco An
tonio Equlhua La corrupción y mediocridad de nuestras insti
tuciones que sólo generan impunidad y zozobra Para muestra
unbotón el avance en la integración de la FuerzaAntisecues
tros es actualmente de menos de 50 agentes que han logrado
pasar los filtros de control de confianza de ahí que no sorpren
da que tampoco han logrado decidir quién será el comandan
te operativo de esa corporación luego de que ninguno de los
cinco candidatos que participaron en la convocatoria aproba
ra los exámenes Y mientras todo sigue igual Ebrard ya se des
tapa para la grande
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